

FÜR UNS KOMMT DAS NICHT IN FRAGE

Keine Verlängerung der Friedenspflicht

17.10.2024 – Die TDSCG hat in der ersten Runde kein verhandlungsfähiges Angebot vorgelegt. Vorgeschlagen wurde lediglich, dass wir bis Ende März 2026 in der Friedenspflicht bleiben. Dafür soll im Dezember 2024 die noch ausstehende Inflationsausgleichsprämie (IAP) gezahlt werden. Aber nicht so, wie von uns gefordert.

- Keine unserer weiteren Forderungen wurde angesprochen
- Wertschätzung bedeutet nicht, lediglich die IAP ausbezahlen
- Wir fordern unter anderem 7,6% mehr Geld, einschließlich des EVG-ZUG sowie einen Mitgliederbonus

Bis zum nächsten Verhandlungstermin am 21.11.2024 erwarten wir ein Angebot zu allen unseren Forderungen, über das ernsthaft verhandelt werden kann.



Impressum:
Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Reinhardtstr. 23
10117 Berlin

EVG
kommt an.